

各セクションの報告・情報

THE 現場

たまり場ぱれっと

セールスフォース・ドットコム様と
パソコン教室開催

去る12月4日（水）、たまり場ぱれっとを長年ご支援いただいているセールスフォース・ドットコム様（以下セールスフォース様）にご協力いただき、パソコン教室を開催しました。当日は恵比寿駅に集合、和気藹々と電車で東京駅近くのセールスフォース様の事務所へ移動しました。現地に到着した直後は、利用者が緊張した面持ち。さすがに懐っこい利用者たちも不慣れた場所ゆえ固くなってしまっていると思いましたが、タブレットパソコンを使ってクリスマスカードを作る作業が始まってからは新鮮な学びに興味津々。セールスフォーススタッフの皆様と楽しそうに会話をしながらカード作りに集中していました。

【作戦会議中？】



時間いっぱい作業に取り組み、自分の撮影した写真や、クリスマスイラスト素材と組み合わせ、素敵なカードが完成。普段は見せたことのないような表情で楽しんでいる利用者たちを見て、とてもうれしくなりました。

●出来栄を公表

イベントの最後には自分で作ったクリスマスカードをそれぞれ発表、スクリーンに映し出して説明しました。



【作品発表の様子】

工夫したところ、苦労したところなど、誇らしげに自分の作品について発表をする利用者の表情を見ていると、改めてご協力いただいた企業の皆様のご支援により開催できているという実感と感謝の気持ちでいっぱいになりました。利用者へタブレットで操作を教えてくださいましたのは、今回の企画のためにセールスフォース社内で結成したメンバーとのこと。有志の皆様のおかげで、利用者も大満足でした。



【参加者全員で】

力と愛を貸していただき、ありがとうございました。

（やすの）

おかし屋ぱれっと

しぶやくしやうがいしゃだんたい
 ~渋谷区障害者団体
 れんごうかいいうんどうかい
 連合会運動会~

毎年恒例の連合運動会が11月23日に、渋谷区スポーツセンターで開催されました。当日は冷たい雨が降る中、700人を超える人達が参加しました。おかし屋とホームのメンバー37人が赤組チームとなり、毎年負けがこんでいる状況をなんとか変えたいという思いを一つに。パン食い競争はどうしても手が出てしまうもの? 玉入れは何個も手に持って投げ入れるもの? リレーは、最初のスタートダッシュが勝負の分かれ目! 今年も僅差で赤組が負けてしまいました。来年こそは絶対に勝つぞ!!...毎年言ってます。(そうま)



【綱引き今年こそは負けないぞ!】

ぱれっとホーム

~ドレスが着たい!!~

ホームでは個別支援計画作成のため、毎年入居者の意向を聞く機会を設けています。今年度、松川久仁子さんからは「ドレスが着たい!」という希望があり、町の写真スタジオに問合せみましたが、ドレスのサイズがないと断られていました。その時たまたまホームに演劇関係のカメラマン兼デザイナーで、ホームのアルバイト・清水みちるさんがいたので相談したところ、お手伝いいただけることになりました。衣装調達から、ヘアメイク・撮影まですべてを担当くださり、今、ホームの居間には、淡いパープルのドレスに身を包んだ松川さんの写真が飾られていて、本人もそれを見て、照れ笑いをしながらも、嬉しそうにしています。(ひめさき)



ぱれっとの家いこっと

~おおそうじ & タコ焼きパーティー~

いこっとに新しい入居者がお二人、加わりました。11/17(日)の入居者ミーティングの後にちょっと早めの大掃除をみんなで行ないました。普段、手の届かないところや時間のかかる場所もきれいになりました。洗濯機を分解して掃除していたのが印象的でした。その後、ちょっと遅めの昼食を兼ねて、タコ焼きパーティーを行ないました。いこっとにはタコ焼き器が3台もあるのです! これまでにもいこっとで何度か行なわれた恒例のタコ焼きパーティーですが、今回はタコの他にエビを入れたりホタテを入れたりしながら楽しめました。サポットの会からも3人ほど参加させていただき、いこっとの入居者の皆さんと交流を深めることができました。(サポットの会 たかとり)